

## Adventsstimmung auch in Lind

Lind - Nach der Premiere im vergangenen Jahr, kam jetzt der Nikolaus zum zweiten Mal an den Linder Weihnachtsbaum an der Ecke Viehtrift/Im Bruch. Seit mehr als 20 Jahren organisieren Linder Bürger und Geschäftsleute dieses vorweihnachtliche Event mit Glühwein für die Erwachsenen und Kinderpunsch für die Kleinen und Autofahrer.

In diesem Jahr wurde das Angebot noch durch selbstgebackenen Lebkuchen ergänzt. Wie in den Jahren zuvor hatten die Lin-

der Kinder den selbstgebastelten Baumschmuck geliefert und mit tatkräftiger Unterstützung der Erwachsenen den Baum geschmückt.

Die Belohnung hatte der Nikolaus in seinem großen Sack mitgebracht, der sich aber schnell leerte.

Auch der Bürgerverein Wahn-Heide-Lind beteiligte sich wie in den letzten Jahren mit einer Spende an den Kosten für den Weihnachtsbaum.

Text & Foto: K.H.Morkowsky

